



ER WOLLTE SELBST KOMMEN, DER AUCH VON FERNE HÄTTE HELFEN KÖNNEN

Erhebt euch, die ihr im Staub liegt, und stimmt ein Loblied an. Denn es kommt der Arzt zu den Kranken, der Erlöser zu den Versklavten, der Weg zu denen, die sich verirrt haben, das Leben zu den Toten. Es kommt der, der all unsere Sünden in die Tiefen des Meeres versenkt, der all unsere Gebrechen heilt, der uns auf seinen eigenen Schultern zu unserer ursprünglichen Würde zurückträgt. Groß ist diese Macht, doch wunderbarer ist seine Barmherzigkeit. Denn so wollte der kommen, der auch von ferne hätte helfen können.

Bernhard von Clairvaux

COMUNIONE E LIBERAZIONE GEMEINSCHAFT UND BEFREIUNG

Gotto und Wertoiett, Gochichen aus der Eindheitfaus: Die Gebert, en. 1313.